

SANIDAD

Destinan 16 M€ a limpiar los centros del Hospital Río Hortega

D. V.

- jueves, 4 de julio de 2024

Es el coste previsto por la Junta para la contratación del servicio de limpieza con una vigencia de tres años



Entrada al Hospital Universitario Río Hortega.

El Consejo de Gobierno ha aprobado este jueves dos expedientes de la Gerencia Regional de Salud por importe de 24.862.650 euros para la limpieza e higienización del Complejo Asistencial de Segovia y de los centros que integran el Hospital Universitario Río Hortega.

Según ha explicado el portavoz de la Junta, Carlos Fernández Carriedo, se destinarán 9.102.702 euros a la limpieza del Complejo Asistencial de Segovia con una vigencia de tres años. "Con esta contratación se garantiza mantener los edificios en las condiciones de higiene y limpieza necesarias para la adecuada prestación de la asistencia sanitaria que en los mismos se dispensa", ha asegurado.

El expediente para la contratación del servicio de limpieza de los centros Hospital Universitario Río Hortega y el Centro de Especialidades Arturo Eyries asciende a 15.759.947 euros y tendrá una vigencia de tres años. El portavoz ha aseverado que con esta contratación se satisfacen las necesidades de mantener el hospital y sus centros dependientes "en las condiciones de higiene y limpieza necesarias para el desarrollo de su actividad diaria".

El procedimiento de contratación de ambos expedientes deriva del Acuerdo Marco para la homologación de los servicios de limpieza a prestar en los bienes inmuebles utilizados por la Administración de la Comunidad de Castilla y León y entidades adheridas.

Por otro lado, el Consejo de Gobierno de esta jueves ha dado el visto bueno a otro expediente de la Consejería de Sanidad de 21.549.998 euros, con una vigencia de tres años y la inclusión de dos años de prórroga, para el servicio de hemodiálisis en centros extrahospitalarios para pacientes de León capital, Astorga y El Bierzo.

"Con este servicio se pretende dar un tratamiento dializador a través de sesiones periódicas, -tres a la semana por paciente durante cuatro horas por sesión- para aquellos pacientes cuya función renal este dañada sin necesidad de hospitalización", ha precisado el portavoz que ha informado de que el servicio incluirá la modalidad de hemodiafiltración en línea.

El número de pacientes previstos es de 407 y de ellos 205 corresponden a León capital; 97 a Astorga y 105 a El Bierzo. El cómputo total estimado de 75.036 sesiones y de 57.564 sesiones con la técnica de hemodiafiltración online.

Asimismo, este jueves se ha autorizado la celebración de un acuerdo marco por importe global de 12.560.622 euros con dos años de vigencia y la inclusión de dos años de prórroga para el suministro de endoprótesis digestivas.

Sanidad ha presentado otro expediente de la Gerencia Regional de Salud por 1.800.700 euros y vigencia de dos años para el suministro de sistemas de

reparación percutánea de las válvulas auriculoventriculares con destino al Servicio de Cardiología.

Finalmente, el Consejo de Gobierno ha aprobado un gasto de 305.140 euros para la realización de 418 procesos de oftalmología en pacientes del área de la Gerencia de Asistencia Sanitaria de Ávila.